



## Pressemitteilung

Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon 0711 / 224 62-28

Telefax: 0711 / 224 62-23

E-Mail: [presse@landkreistag-bw.de](mailto:presse@landkreistag-bw.de)

Alle Pressemitteilungen und mehr unter:  
[www.landkreistag-bw.de](http://www.landkreistag-bw.de)

Stuttgart, den 16.08.2019

**Zumeldung zur Pressemitteilung Nr. 62/2019 des Ministeriums für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg vom 16.08.2019 – DigitalPakt Schule startet im Land: 650 Millionen Euro stehen für Baden-Württemberg bereit**

**Unsere Schulen sind fit für die Digitalisierung – mit den Mitteln aus dem Digitalpakt können wir weitere Impulse setzen!**

„Die lang erwarteten Bundesmittel aus dem Digitalpakt helfen uns, unsere Schulen auf dem Weg zur Digitalisierung weiter zu unterstützen. Die Landkreise haben hier schon viel investiert, denn gerade an den Beruflichen Schulen müssen wir unsere Jugendlichen auf die digitale Arbeitswelt intensiv vorbereiten“, erklärte der Präsident des Landkreistags Baden-Württemberg, der Tübinger Landrat Joachim Walter, aus Anlass des Startschusses des Landes zum DigitalPakt Schule.

„Die Umsetzung des Digitalpakts in Baden-Württemberg lässt den kommunalen Schulträgern die notwendige Flexibilität. Durch die Ausweisung eines individuellen Budgets für jeden Schulträger erhalten die Landkreise die notwendige Planungssicherheit und können die Mittel entsprechend dem Bedarf ihrer Schulen effizient einsetzen“, betonte Präsident Walter.

„Die Digitalisierung im Bildungsbereich bleibt aber Daueraufgabe – auch über die Laufzeit des Digitalpakts bis 2024 hinaus. Bund, Land und Kommunen stehen hier in einer Verantwortungsgemeinschaft. Insbesondere müssen sich Land und Kommunen noch darüber verständigen, wie die zunehmende Belastung bei Support und Wartung geschultert werden soll“, so der Landkreistagspräsident Joachim Walter.